

Augsburg, 11.04.2013, 15:30

Beta

[MusikWoche](#) | [Livebiz](#)

Hammerl bringt Errorhead voran

Thomas Hammerl engagiert sich mit seiner Firma Hammerl Kommunikation, die unter anderem Acts wie Deep Purple, Foreigner, Status Quo, Meat Loaf oder Alice Cooper als Tour-PR-Agentur betreut, für die Band Errorhead um den renommierten Gitarristen Marcus Deml.

Der in Prag geborene und in Frankfurt am Main ausgewachsene Deml machte sich mit Errorhead und als Sessionmusiker unter anderem für Nena, das Rödelheim Hartreim Projekt, Kingdom Come oder Laith Al-Deen einen Namen und wurde in den USA von den berühmten Kollegen Steve Lukather (Toto) und Joe Satriani als "Guitar Hero" ausgezeichnet.

Thomas Hammerl hat im Rahmen seines Engagements für Errorhead der Band mit Jazzhaus Booking eine neue Konzertagentur besorgt. Zudem fädelt er eine Kooperation mit dem "Classic Rock"-Magazin ein und verschaffte Errorhead diverse Shows. So spielt die Band im Juli unter anderem im Rahmen des Festivals jazzopen in Stuttgart und als "Special Guest" bei Konzerten von Foreigner auf.

Zum Tourstart mit Konzerten in Kufstein und in Bayern vermittelte Hammerl der Band am 17. April beim Bayerischen Fernsehen ein Gastspiel in der "Abendschau" für ein Interview und zwei Songs live im Studio. Bestätigt ist auch ein Künstlerporträt im Radio, das BR-Sender Bayern 2 am 18. April ausstrahlen werde.

Thomas Hammerl will mit dieser Präsenz in Medien und auf der Bühne dazu beitragen, dass Errorhead "einem breiteren Publikum als bislang bekannt werden, ihren Geheimtippstatus ablegen und als das wahrgenommen werden, was die Schlagzeuger-Zeitschrift 'Sticks' in ihnen sieht" - als "einen der besten Live-Acts der internationalen Rockszene".

Das jüngste Album von Errorhead, "Organic Pill", kam 2012 bei der India Media Group im Vertrieb von Rough Trade/GoodToGo heraus.

Termine:

- 18.4. A-Kufstein, Kulturfabrik
- 19.4. Roth, Bluestage
- 20.4. München, Garage Deluxe
- 17.5. Marburg, KFZ
- 18.5. Fürth, New-Orleans-Festival
- 10.7. Stuttgart, Bix Club (jazzopen)
- 19.7. Rheinbach, Himmeroder Wall (Special Guest bei Foreigner)
- 20.7. Emmendingen, Schlossplatz (Special Guest bei Foreigner)

Quelle: [MusikWoche](#)

Mit einem Abo können Sie diesen Artikel kommentieren.



Band mit Förderer (von links): die Errorhead-Musiker Frank Itt (Bass), Andrew Gräser (Gesang), Athanasios "Zacky" Tsoukas (Schlagzeug) und Marcus Deml (Gitarre) mit Thomas Hammerl (Bild: Dominik Borg)

[Mehr zum Thema Livebiz lesen Sie in unserem kostenlosen Newsletter](#)



live.daily - Insider Businessstipps kostenlos
+ die entscheidenden Ereignisse des Tages für Sie zusammen-
gefasst täglich ab 15 Uhr in Ihrem Postfach

email@provider.de

KOMMENTARE

Noch kein Kommentar vorhanden.

11.04.2013 18:26 Uhr, © G+J Entertainment Media GmbH & Co. KG
<http://www.mediabiz.de/musik/news/hammerl-bringt-errorhead-voran/331753>